



2 CANDIDATURES À LA PRÉSIDENTIE DE L'ARRONDISSEMENT DE MARCHE-EN-FAMENNE



PABLO DOCQUIER

À une époque où le parti « les engagés » et le « parti socialiste » du Luxembourg ont choisi de placer leur confiance dans la jeunesse, il est désormais temps pour nous, pour moi, au sein du MR Luxembourg, de mettre en avant une nouvelle génération talentueuse et prometteuse. Je crois fermement que l'alliance entre le renouveau et l'expérience est la clé pour façonner notre avenir commun. C'est avec cette conviction que je me porte candidat à la présidence de l'arrondissement Nord Luxembourg. Les enjeux auxquels nous faisons face sont nombreux et essentiels : la gestion locale, la coopération entre les acteurs et l'innovation sont des défis auxquels nous devons répondre. Chacune de nos communes possède ses spécificités et ses besoins uniques. Il est donc primordial, pour le président, de proposer des solutions sur mesure, adaptées à ces réalités, afin d'améliorer concrètement la vie des habitants, tout en garantissant une gestion efficace et ciblée. Chaque commune doit avoir la possibilité de renforcer son autonomie, tout en s'appuyant sur un soutien global et concerté. Dans cette optique, la coopération avec tous les acteurs politiques, administratifs et sociaux est cruciale. En travaillant ensemble, nous pourrions créer une dynamique commune qui permettra de mettre en place des projets concrets, répondant aux attentes des citoyens. C'est cette synergie qui, selon moi, est essentielle pour maximiser l'efficacité de l'action publique et assurer le succès des initiatives que nous lancerons. Je suis déterminé à dynamiser l'arrondissement en initiant des projets innovants. En tant que président, je m'engage à insuffler un vent de nouveauté, notamment en travaillant main dans la main avec les sections locales. Nous développerons des événements qui favoriseront un développement harmonieux et mobiliserons nos concitoyens autour de projets communs et inclusifs. Être disponible, joignable et à l'écoute en toutes circonstances est une priorité. Cela permettra de renforcer la confiance entre les habitants, les élus et les partenaires, tout en garantissant une gestion réactive et efficace des préoccupations quotidiennes. Enfin, la préparation des élections de 2029 et 2030 est un défi stratégique que je souhaite relever avec vous. En collaboration avec la Province, le National et nos sections locales, nous devons mobiliser nos forces vives, renouveler nos idées et être constamment à l'écoute des besoins et des attentes de nos citoyens. Gérer l'arrondissement de manière dynamique et collaborative est la clé pour offrir un avenir prospère et harmonieux à l'ensemble de l'arrondissement Nord Luxembourg. Je suis convaincu que c'est ensemble, avec votre soutien, que nous réussirons à faire avancer notre territoire et à préparer un avenir meilleur pour nos communes et nos habitants.

Docquier Pablo, 0476462524



MICHEL JACQUET

59 ans – Erezée

Notaire à Marche-en-Famenne. Bourgmestre d'Erezée depuis 2006. Chef de groupe à la Province de Luxembourg.

Vous connaissez ma fougue à défendre notre arrondissement et nos communes.

Tenant compte des enjeux du futur, j'aimerais vous demander de poursuivre ma mission avec le soutien de tous nos amis libéraux réformateurs.

Je souhaite m'entourer d'une équipe dynamique provenant de toutes nos locales et cantonales. Je remercie La Roche-en-Ardenne – Tenneville - Rendeux – Erezée et Manhay de m'avoir accordé leur soutien dans le cadre de ma présente candidature.

Amitiés Libérales,

Michel Jacquet
0495 544 097